



La paupérisation sous l'œil de l'Institut Diderot. Dirigé par Dominique Lecourt, l'**Institut Diderot** a commis un nouvel opus intitulé *L'avenir de la lutte contre la pauvreté*, auquel a participé François Chérèque, ancien secrétaire général de la **CFDT**. Si le taux de pauvreté en France (14,3%) est dans la moyenne européenne, le nombre de personnes touchant le RSA a progressé de 7% en un an : cette aide concerne désormais 2,4 millions de foyers, soit plus de 4 millions de personnes. Et les moins de 18 ans (20%) sont plus pauvres que les personnes âgées (9%).